



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Québecor annonce un don majeur à la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud

Montréal, le 19 juin 2018 — Soucieuse de soutenir sa communauté, Québecor a annoncé un don de 150 000 \$ à la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud, dont la mission est d'aider l'Association sportive et communautaire du Centre-Sud (ASCCS) à améliorer la qualité de vie des jeunes et des familles du quartier. L'annonce de ce don majeur a été faite lors de la soirée de la première mondiale du film « La chute de l'empire américain » de Denys Arcand, au profit de la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud.

« Ce que fait la Fondation Yvon Deschamps pour la communauté rejoint totalement les valeurs de partage et d'entraide qui sont si chères à Québecor. Nous sommes donc heureux d'investir dans notre collectivité en soutenant le travail remarquable de la Fondation Yvon Deschamps. Tous ensemble, nous contribuons à donner une chance aux jeunes du quartier Centre-Sud de se bâtir un meilleur avenir », a déclaré Pierre Karl Péladeau, président et chef de la direction de Québecor.

La contribution de Québecor à la Fondation Yvon Deschamps Centre-Sud s'échelonnait sur une période de trois ans. Elle soutiendra le projet d'agrandissement du centre multifonctionnel de l'ASCCS, en plus de lui permettre de continuer à concevoir de nouvelles façons d'aider les jeunes à s'épanouir en leur offrant un milieu de vie sain et stimulant.

À propos de Québecor

Chef de file canadien des télécommunications, du divertissement, des médias d'information et de la culture, Québecor est l'une des entreprises de communication intégrées les plus performantes de l'industrie. Portées par la volonté de faire vivre la meilleure expérience qui soit à ses clients, toutes les filiales et marques de Québecor se distinguent par une offre de produits et services de qualité, multiplateformes et convergents.

Québecor (TSX : QBR.A, QBR.B), dont le siège social est solidement implanté au Québec, détient une participation de 81,53 % dans Québecor Média, laquelle emploie plus de 10 000 personnes au Canada.

Entreprise familiale fondée en 1950, Québecor a à cœur de s'impliquer activement dans sa communauté. Chaque année, elle s'investit auprès de plus de 400 organismes dans les domaines aussi essentiels que sont la culture, la santé, l'éducation, l'environnement et l'entrepreneuriat.

Visitez notre site Internet : www.quebecor.com

Suivez-nous sur Twitter : twitter.com/Quebecor

— 30 —

Renseignements :

Québecor
medias@quebecor.com
(514) 380-4572